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品牌资讯吉利帝豪EC7 获Euro NCAP四星评价
本报讯 日前，欧洲新车安全评价组织

(Euro NCAP)，在其官方网站上发布了中国

自主品牌吉利帝豪 EC7 取得安全评价四星

的成绩。对此，Euro NCAP 秘书长 Michiel

van Ratingen 评价道，“这个结果是中国汽车

工业的里程碑。表明中国汽车制造企业在

开发经验方面得到迅速增长，并迅速加大对

车辆安全性上的投资。即使是在未来评价

要求不断提高的情况下，五星的结果也将会

很快实现。”

Euro NCAP 是目前国际汽车界最具影

响力的安全评定机构，也是最受广大汽车生

产商和消费者认可的权威评测之一，尤以其

独立的运营模式、公开公正的分级标准以及

严谨科学的测试方式而著称，是出了名的

“严苛”。

这个四星的成绩对中国汽车来说是历

史性的，标志着中国自主品牌汽车在安全技

术领域已具备了冲刺世界最高水平的能力

和实力，吉利帝豪也由此成为中国自主品牌

最安全的汽车。据了解，此前中国自主品牌

在 Euro NCAP 测试中最高只拿到过两星。

帝豪 EC7 是 Euro NCAP 历史上第一款

获得四星评价的中国自主品牌车型。进一

步分析和比较会发现，帝豪 EC7 的成绩远不

是普通的四星那么简单。在四大类测试项

中，帝豪 EC7 在儿童保护、行人保护和安全

辅助三项都已经达到了 Euro NCAP 五星的

标准，只有成人保护一项得了 27 分，距离五

星要求也只差了 2 分。而且，Euro NCAP 在

2010 年开始实施了更为严格的新规范，以

EC7 的测试成绩如果按照之前 2009 版的标

准来评估的话，原本是可以拿到五星评价

的 。 换 句 话 说 ，和 2009 年 测 试 得 到 Euro

NCAP 五星的不少车型相比，EC7 的成绩也

一点不逊色。

据吉利集团副总裁赵福全透露，吉利的

工程师们为了使 EC7 满足欧洲设计标准，做

了大量细致的开发工作。该车不仅具备良

好的主被动安全性能，同时也满足了诸如欧

V 排放标准、材料回收法规等一系列非常困

难的欧洲环保要求。仅就安全开发来说，吉

利 投 入 了 大 量 人 力、物 力 进 行 设 计 开 发、

CAE 仿真与试验验证，共有 200 多名研发人

员参与了 EC7 的安全开发，先后进行了 100

余次的整车碰撞试验、180 余次滑台试验、数

百次零部件验证试验以及大量的仿真分析，

是吉利研发团队历经 3 年多的刻苦攻关而得

到的结晶。 （沈海燕）

华影盛视发布
2012年全新发展战略

本报讯 日前，中国商业联合会在京发

布“2012 年中国商业十大热点”。该十大热

点是：

一、社会消费品零售总额实际增幅继续

放缓，扩大国内消费保持市场稳定难度加大。

二、国内贸易“十二五”规划备受瞩目，将

成为未来几年内贸行业发展的纲领性文件。

三、随着出口前景转暗，部分外销出口

企业将目光转向内销市场。

四、网购成长喜忧参半，建立诚信环境

系持续健康发展的最大关键。

五、商业地产热度升高，经营性大型商

业设施开发过度。

六、大型零售企业盈利模式再受质疑，

制约其滥用市场优势地位势在必行。

七、“招聘难，留人难”对中国零售业发

展构成严峻挑战，成为行业亟待解决的重要

课题。

八、物流业税收改革率先启动，商贸物

流业运营环境有望获得改善。

九、部分商贸流通基础设施出现回归公

益性趋势，将有助于降低社会流通费用。

十、降低商贸服务业体制性成本受到各

方关注，将逐步得到解决。 （沈海燕）

日前，由中国创业家联盟主办的首届

中国创业家联盟论坛在北京饭店隆重举

行。本次论坛的主题是“中国创业家元年，

再提创业精神”，新老两代创业家共同关注

民营经济，支持小微企业的发展。原外经

贸部副部长龙永图、中国著名战略策划专

家王志纲、第一财经传媒有限公司总经理

秦朔、中国创业家联盟主席刘一秒等嘉宾

出席论坛，并与吉林康乃尔集团董事长宋

治平、三弦国际投资集团董事长妥云、华野

集团董事长廖建军进行了精彩对话，来自

全国不同行业的 1000 名企业家参加了本

次论坛。

论坛聚焦中国民营企业进入“联盟时

代”。中国民营企业 30 多年来从无到有，

由小变大，已经成为推动中国经济崛起的

力量，并创造了大量的社会财富，中国民营

企业和中国民营企业家是中国的希望，是

中国活力之所在。当今世界经济充满挑战

和不确定性，国内经济面临调整产业结构

和经济转型升级的压力，中国民营企业必

须抱团取暖，进入“联盟时代”。

创业家仅仅有创业精神还远远不够，创

业家们，尤其是小微企业的创业家们还必须

联合起来，才能在新的时代背景下生存下来

和发展壮大。中国当前处在新旧商业秩序

交替期，新的商业文化将孕育新的商业文

明，这个时代呼唤创业家新英雄诞生。

龙 永 图 作 为 特 邀 嘉 宾 发 言 ，重 点 谈

到千千万万的小微企业是中国经济的活

力 根 源 所 在，小 微 企 业 在 新 的 时 代 背 景

下，应 该 得 到 政 府 和 社 会 各 级 的 大 力 支

持 。 中 国 加 入 WTO 10 年 以 来，基 本 兑

现 了 入 世 承 诺，但 是 美 中 不 足 的 是 民 营

企 业 没 有 能 获 得 完 全 公 平 的 国 民 待 遇。

龙 永 图 认 为，中 国 的 民 企 正 迎 来 新 的 黄

金 发 展 期 的 原 因 有 三，一 是 中 国 的 经 济

增 长 方 式 正 发 生 转 变，民 企 发 挥 的 空 间

增 大 ；二 是 中 国 入 世 10 年 中 ，对 民 企 并

没 有 真 正 做 到 公 平 无 歧 视，应 对 民 企 真

正 做 到 一 视 同 仁；三 是 中 国 现 在 正 期 待

着 由 经 济 大 国 变 为 经 济 强 国，这 就 需 要

更重视小微企业的发展。

中国创业家联盟主席刘一秒出席论

坛，代表中国创业家联盟协会感谢社会各

界对创业家群体的关注和支持，并号召创

业家群体用商业智慧孵化新的创业精神。

思八达作为论坛承办单位在论坛中表示将

深度结伴创业家们，用智慧产品引导、提升

和服务广大企业。

经过热烈讨论，嘉宾们取得了以下共

识：1.中国广大中小民营企业需要抱团取

暖，互助前行；2.创业精神是企业发展生

生不息的原动力，需要不断被赋予新的时

代元素；3.智力扶持是对小微企业最大的

扶持。论坛一致认为中国创业家联盟论

坛 适 应 时 代 发 展 需 要，今 后 应 该 连 读 举

办，应该打造成为汇聚中国创业精神的智

慧平台。 （梦 杨）

本报讯 日前，由贵州宝洞酱藏酒业有

限公司举办的“洞藏人生·精耕细琢”首届封

坛仪式，在遵义市绥阳县风华镇仙人山下举

行。来自国内外的各界精英 300 多人参加了

此次活动。仪式上邀请了社会各界知名人

士为宝洞酱藏题字封坛。贵州宝洞酱藏酒

业有限公司董事长严茂伦表示，5 年洞藏期

满开坛，将把题字封坛的洞藏酒进行拍卖，

所得款项将全部用于助学。中国白酒流通

协会、中国白酒洞藏研究会授予了宝洞酱藏

酒业“中国酱香白酒洞藏基地”、“中国白酒

洞藏研究会副理事长单位”。 中国酒类流通

协会副会长、国内知名白酒专家刘员就如何

生产出高品质的酱香白酒表示：优质的酿酒

原料、绝佳的酿酒环境及酿酒工艺、良好的

贮存环境，三者缺一不可。贵州宝洞酱藏酒

业有限公司生产的酱香白酒不但具备以上

三大优势，还有种植面积 10000 余亩的有机

小红高粱种植基地，同时生产基地厂区建于

茅台镇红军四渡赤水第三渡口附近，年产量

1000 余吨，水质好、硬度低、微量元素含量丰

富，且无污染，更有得天独厚的仙人洞作为

藏酒基地。

贵州宝洞酱藏酒业有限公司成立于 2011

年，以生产洞藏酱香白酒与销售为主，目前公

司采用全新的经营模式，以“公司+会员”模式

对酱香白酒进行洞藏，每位客户都是会员。根

据公司战略部署，实现 5 年内洞藏酒达到 7000

吨。2016年开坛销售，预计第一批洞藏酒开坛

后的销售额可达2亿元以上。 （李 文）

本报讯 日前，工信部《移动互联网恶意

程序监测与处置机制》（以下简称《机制》）发

布，在引起业界高度关注的同时，直接催生

了中国移动互联网行业出台《手机绿色软件

联合宣言》。据悉，这是紧跟《机制》的首个

“绿色宣言”。

在 2011 年 12 月 25 日举行的“绿色宣言”

大会上，发起单位深圳米游网络和北京掌

阅科技公开承诺，带头抵制手机恶意软件，

实施绿色软件公开承诺，捍卫消费者的合

法利益，确保中国移动互联网行业健康发

展 。 目 前 ，已 有 100 多 家 手 机 厂 商 加 入 了

绿色同盟。

据中国反网络病毒联盟（ANVA）统计，

截至 2011 年 10 月，国内累计发现移动互联

网 恶 意 程 序 4500 余 种 ，并 呈 加 速 增 长 趋

势。“恶意软件不仅泄露手机用户隐私、‘被

付费’，还造成了用户与移动互联网应用开

发者之间的信任危机。”掌阅科技总裁张凌

云表示，“实际上，只要我们在使用手机，就

很难不被恶意软件所侵扰。”

“原本以为作为一家专业的移动阅读服

务供应商，掌阅科技只需要做好手机阅读等

方面的专业服务即可。但最终发现，用户口

碑往往比产品本身更重要。”张凌云表示，

“要打造一个高质量的移动阅读平台，就必

须满足移动用户的全方位感受，包括用户对

产品的可信赖感。”

“此前，手机恶意程序已触动老百姓的

敏感神经，而近期爆发的 CIQ 软件事件，更

让所有智能手机用户感到人人自危。”“绿色

宣言”发起人米游网络总经理熊志强表示，

“就当前而言，无论是功能手机还是智能手

机，都容易受到恶意软件侵袭。”

米游网络作为国内著名的移动社交游

戏开发商和运营商，有着深厚的行业沉淀，

此前曾获得中友集团 2 亿巨额投资。“为了手

机软件行业健康发展的需要，我们不得不发

起这场‘绿色宣言’活动。”熊志强表示。

据悉，由于一些手机软件公司自身的安

全意识或技术研发能力不够，推出的手机软

件往往存在漏洞，容易被恶意软件利用，窃

取用户信息进行恶意扣费。“手机恶意软件

对行业的危害极易造成劣币驱逐良币的效

应。”熊志强表示，“手机应用软件开发公司

需要自律，不能为了短期利润侵害消费者的

利益。”

恶意的无线互联网软件不仅仅对原本

“清白”的手游行业造成了极为恶劣的影响，

也给手机公司带来了不可估量的损失。熊

志强表示，“行业内部分第三应用公司急功

近利，追求短期利益，通过手机恶意软件损

害消费者和厂商的权益，并造成用户与厂

商、第三方应用开发商之间的信任危机，严

重影响了产业的长久发展。”

整顿手机软件行业已经刻不容缓，“绿色

宣言”发出来之后，立即得到了 100 多家手机

品牌公司的积极响应，纷纷加入到绿色同盟

中来。熊志强与张凌云均表示，“我们实施手

机绿色软件公开承诺，带头抵制手机恶意软

件，号召越来越多的手机软件公司和手机品

牌公司一起捍卫用户的合法利益、共同保证

手机行业的健康、长久发展。”

国内手机市场上拿到工信部颁发牌照

的手机厂商就有七、八百家，“绿色宣言”还

有很长的路要走。“我们希望联合政府部

门、运营商、手机厂商和软件厂商，还消费

者一个和谐健康的手机上网环境。”熊志强

表示。 （张 玲）

1 月 7 日，在 FMG（福田汽车媒体爱心联

谊会）成立 1 周年之际，福田汽车联合国内部

分知名媒体以及世界冠军联合会，为北京市

昌平区特殊儿童教育学校里的孩子们送去

了春天般的温暖，切实践行了 FMG 的爱心使

命和公益理念。

活动当天，福田汽车邀请 20 余名媒体记

者以及叶乔波等世界冠军前往昌平区特殊

儿童教育学校，看望了该校的 18 位残疾儿

童，为这些孩子送去了社会的关怀。福田汽

车在现场捐赠了一辆福田风景客车，服务于

师生的日常交通，解决了学校的运输难题。

世界冠军联合会秘书长张茜、昌平区副区长

刘淑华等参加了捐赠仪式。

“只要人人都献出一点爱,这个世界将变

得更加美好”。当福田汽车党委副书记 FMG

会长赵景光把风景客车的钥匙交给昌平特教

学校时，学校领导说道：“这正是特教学校所

需要的，这不只是一辆客车，而是一个企业强

烈的社会责任感，更是对这些孩子的关爱与

关心。我代表特教学校的全体师生，谢谢福

田汽车和 FMG 的热心捐助，正是有你们的爱

心，让这些弱势群体的孩子们真正感受到来

自社会的关注和温暖。”作为捐赠方代表，赵

景光在活动现场表示：“企业的成功源自于社

会，理应回馈社会。福田汽车自发展之初就

将公益事业纳入到自己的企业文化和经营理

念之中，时刻牢记企业的社会责任，将爱心随

着福田汽车的发展播种到每一个角落”。

FMG 是福田汽车在 2011 年 1 月联合世

界冠军联合会和国内部分核心媒体共同发

起成立的一个社会公益性组织，由福田汽车

出资运营，一年开展 2-3 次主题公益活动。

成为 FMG 成员的各大媒体和奥运冠军，将被

邀请参加 FMG 的各项公益活动，从而和福田

汽车一起承担社会公民义务，为社会做出贡

献。FMG 自成立以来，福田汽车已经联合媒

体、世界冠军联合会举办了一系列的社会公

益活动。

北京 SOS 儿童村是 FMG 公益组织的首

个受益团体。2011 年 1 月 7 日，SOS 儿童村

村长“爸爸”靳林德村长和 SOS 儿童村的 6 名

儿童成为了福田汽车新春媒体联谊会上的

特邀嘉宾，在活动现场，福田汽车领导和媒

体代表共同将一辆蒙派克商务车钥匙交付

给了靳林德村长。

延续了 FMG 的立意和宗旨，2011 年 4 月

28 日的上海车展，福田汽车在车展现场成立

了 FMG 上海分会，目前为止 FMG 上海分会

已有 30 余家上海主流媒体及 30 余位致力于

公益事业的媒体人士共同参与。公益并非一

次两次的心血来潮，公益需要持续地投入与实

践。回报社会，奉献爱心，承担社会责任，已经

成为福田汽车的又一张名片。 （梦 杨）

本报讯 日前，由富布斯（中国）同学商

会、富布斯（上海）投资有限公司主办，全国

政协两岸经合（北京）文化交流中心等协办

的富布斯企业家台湾交流大会暨两岸企业

领袖峰会成果总结会在青岛隆重举行。

两岸企业领袖峰会于 2011 年 12 月 10 日

在台湾完成各项交流议程后，圆满落下帷幕。

富布斯企业家代表团收获颇丰，签署了超过一

亿元的茶叶采购合同，在农业、科技、文化旅游

合作等方面也签署了多项战略合作。

富布斯同学商会会长、富布斯企业家代

表团团长李小丹博士向媒体透露：此次两岸

企业领袖峰会的收获远超出预期。在台湾

受到了各方面的欢迎与招待。我们与台湾

企业家促膝长谈，与学术名流交流，并且拜

会了佛光山开山宗长星云法师，让每位企业

家终身难忘。通过在台湾的学习与沟通，我

们深切体会到企业家之间的交流要深层次，

两岸的企业家要交心、交人、交利，这样才

能双赢，才能更好地为两岸经济的发展做出

贡献。 （沈海燕）

本报讯 近日，全球管材、长材、

锻压和加热技术设备领域的领军企业

——SMS Meer 正式和中日合资企业

东风日产乘用车公司（以下简称东风

日产）签订合同：SMS Meer 将向东风

日产提供一条配辊锻机和楔式多工位

压机的全自动热模锻生产线。借助这

一生产线，东风日产可生产乘用车所

需的各种型号连杆锻件，全自动化柔

化生产保证最短的生产周期和高产

量。据悉，该生产线将在其广州新建

的锻造厂内投入使用。

该楔式热模锻压力机的产品型号

为 AKP 2500，锻造力为 25 MN，楔式

结构可承受很大的偏心荷载。滑块的

楔式传动可将产品误差控制在最小范

围内。型号为 ARWS 1 辊锻机负责预

制坯成型。由于 ARWS 1 辊锻机的应

用，为企业大大节省了材料成本。 日

本日产公司已经在日本横滨的工厂中

成功运行了由 SMS Meer 提供的两条

类似的连杆锻造生产线。 据悉，这条

新的锻造生产线计划将于 2013 年初

进行安装调试。 （梦 杨）

本报讯 日前，盛大集团“华影盛

视”2012 年战略推介会在北京举办。

推介会以“盛大全制造·影视全微化”

为主题，发布了华影盛视 2012 年的全

新发展战略：华影盛视将在“微电影”

领域持续发力，主打“明星微电影”，计

划以每周一部的速度，逐步成为中国

最大的微电影出品方。与传统微电影

出品方不同，华影盛视的微电影采用

“你来写，我来演，他来拍”的影视 2.0

模式，讲求内容的原创性和过程的互

动性。 （沈海燕）

本报讯 日前，位于北京市昌平

区兴寿镇桃峪口旅游度假区内的北京

静之湖滑雪场举行了开业盛典。滑雪

场面积 20 万平方米，有专业中、初级

雪道、专业滑学教学队伍及进口滑雪

专业设施。滑雪场三面环山，景色秀

美，吃、住、汤泉、娱乐、登山、滑雪一应

俱全，还有老幼皆宜的雪上飞碟、雪地

摩托车等娱乐项目。

滑雪场有20余名优秀教练，为滑雪

爱好者提供各类滑雪技巧。不久还将从

美国引进LTR单板滑雪教学体系，与奥

地利单板协会（ASA）的合作机构--奥

中单板教育协会共同开办静之湖度假酒

店滑雪场国际单板滑雪学校。（海 燕）

北京静之湖滑雪场开业

本报讯 2011 年 12 月 17 日，“ 第

一财经中国营销盛典·2011 年度赢销

奖颁奖晚宴”在上海举行。知名企业

的营销操盘手、营销专家、著名营销人

汇聚一堂，共同分享营销成就，探讨营

销创新，寻找竞争蓝海。

该盛典是由第一财经整合旗下全媒

体平台，倾力推出的一场高规格的年度

营销盛会。活动充分发挥第一财经跨媒

体整合传播优势，力求成为反映营销行

业最前沿信息和动向的窗口。（晓 林）

第一财经
中国营销盛典举办

本报讯 日前，由中国服装协会

产 业 经 济 研 究 所、网 易（163.com）主

办 ，以“ 明 道·优 术 ”为 主 题 的 对 话

2011 中国服装品牌国际化高端论坛

在北京举行。论坛旨在针对中国服装

品牌的国际化难题，搭建起行业协会、

业界专家、品牌企业和媒体之间的沟

通与互动平台，以认清方向，找准方

法，求得共识，为引导和规范中国服装

行业的国际化之路助力。

企 业 对 话 环 节 中 GXG、卡 尔 丹

顿、雷迪波尔及派克兰帝等几位老总

就中国品牌从企业国际化到国际化企

业的辩证关系及品牌国际化的发展模

式展开了思辨和探讨。 （王 丽）

对话2011中国服装
品牌国际化高端论坛举行

本报讯 2011 年 12 月 12 日，由北京京

华国礼贸易发展有限公司申报的《山东鲁

滨果蔬商贸有限公司“冬枣之乡”鲁北国际

果蔬交易基地》项目经沾化县发展和改革

局评审、评估获得项目登记备案。

该基地项目建设用地 1500 亩，总投资

13.8 亿人民币。项目建成后，年交易额将

突破 50 亿元人民币，年均营业收入 2.8 亿

人民币。将进一步促进沾化县综合产业的

发展，带动鲁北地区多产业快速发展，为滨

州及周边地区经济社会发展起到深远而重

大的推动作用。 （刘 明）

鲁北国际果蔬
交易基地项目落户沾化

SMS Meer 为东风日产
乘用车提供生产线

首届中国创业家
联盟论坛在京举行

福田向北京昌平特教学校捐赠风景客车

中国移动互联网行业首发“绿色宣言”

富布斯企业家台湾交流大会举行

中国商业联合会发布2012年中国商业十大热点

贵州宝洞酱藏酒业首届封坛大典举办

自主品牌

创新品牌

品牌传真


